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─────────────────────────────────────────── 

   平成28年 第７回 大 刀 洗 町 議 会 定 例 会 会 議 録（第３日） 

                             平成28年12月22日（木曜日） 

─────────────────────────────────────────── 

議事日程（第３号） 

                         平成28年12月22日 午前９時00分開議 

 日程第１ 報告第５号 専決処分事項の報告について 

 日程第２ 報告第６号 専決処分事項の報告について 

 日程第３ 議案第45号 大刀洗町税条例等の一部を改正する条例の制定について 

 日程第４ 議案第46号 大刀洗町国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定について 

 日程第５ 議案第47号 大刀洗町廃棄物の減量化及び適正処理等に関する条例の一部を改正す

る条例の制定について 

 日程第６ 議案第48号 大刀洗町と小郡市との下水道に係る排水協定について 

 日程第７ 議案第49号 平成２８年度大刀洗町一般会計補正予算（第３号）について 

 日程第８ 議案第50号 平成２８年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）につ

いて 

 日程第９ 議案第51号 平成２８年度大刀洗町後期高齢者医療保険特別会計補正予算（第２号）

について 

 日程第10 議案第52号 平成２８年度大刀洗町下水道事業特別会計補正予算（第２号）につい

て 

 日程第11 閉会中の継続調査申出について（総務文教厚生委員会、建設経済委員会、議会広報 

委員会、議会運営委員会） 

────────────────────────────── 
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本日の会議に付した事件 

 日程第１ 報告第５号 専決処分事項の報告について 

 日程第２ 報告第６号 専決処分事項の報告について 

 日程第３ 議案第45号 大刀洗町税条例等の一部を改正する条例の制定について 

 日程第４ 議案第46号 大刀洗町国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定について 

 日程第５ 議案第47号 大刀洗町廃棄物の減量化及び適正処理等に関する条例の一部を改正す

る条例の制定について 

 日程第６ 議案第48号 大刀洗町と小郡市との下水道に係る排水協定について 

 日程第７ 議案第49号 平成２８年度大刀洗町一般会計補正予算（第３号）について 

 日程第８ 議案第50号 平成２８年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）につ

いて 

 日程第９ 議案第51号 平成２８年度大刀洗町後期高齢者医療保険特別会計補正予算（第２号）

について 

 日程第10 議案第52号 平成２８年度大刀洗町下水道事業特別会計補正予算（第２号）につい

て 

 日程第11 閉会中の継続調査申出について（総務文教厚生委員会、建設経済委員会、議会広報 

委員会、議会運営委員会） 

────────────────────────────── 
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開議 午前９時00分 

○議長（山内  剛）  おはようございます。 

 現在の出席議員は、１２人です。ただいまから平成２８年第７回大刀洗町議会定例会を再開し

ます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。議事日程により議事を進めますので、御協力の

ほど、お願いいたします。 

────────────・────・──────────── 

日程第１．報告第５号 専決処分事項の報告について 

○議長（山内  剛）  日程第１、報告第５号専決処分事項の報告についてを議題といたします。 

 これから１日目に続き質疑を行います。質疑ございませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  質疑なしと認めます。 

 以上で、報告第５号専決処分事項の報告についてを終わります。 

────────────・────・──────────── 

日程第２．報告第６号 専決処分事項の報告について 

○議長（山内  剛）  日程第２、報告第６号専決処分事項の報告についてを議題といたします。 

 これから１日目に続き質疑を行います。質疑ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  質疑なしと認めます。 

 以上で、報告第６号専決処分事項の報告についてを終わります。 

────────────・────・──────────── 

日程第３．議案第４５号 大刀洗町税条例等の一部を改正する条例の制定について 

○議長（山内  剛）  日程第３、議案第４５号大刀洗町税条例等の一部を改正する条例の制定に

ついてを議題といたします。 

 これから１日目に続き質疑を行います。質疑ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  質疑なしと認めます。 

 これから討論を行います。討論は原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。討

論ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  討論なしと認めます。 
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 これから、議案第４５号大刀洗町税条例等の一部を改正する条例の制定についてを採決いたし

ます。本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１１名中起立１１名〕 

○議長（山内  剛）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第４．議案第４６号 大刀洗町国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定につい

て 

○議長（山内  剛）  日程第４、議案第４６号大刀洗町国民健康保険税条例の一部を改正する条

例の制定についてを議題といたします。 

 これから１日目に続き質疑を行います。質疑ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  質疑なしとみとめます。 

 これから討論を行います。討論は原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。討

論ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  討論なしと認めます。 

 これから、議案第４６号大刀洗町国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定についてを

採決いたします。本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１１名中起立１１名〕 

○議長（山内  剛）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第５．議案第４７号 大刀洗町廃棄物の減量化及び適正処理等に関する条例の一部を改

正する条例の制定について 

○議長（山内  剛）  日程第５、議案第４７号大刀洗町廃棄物の減量化及び適正処理等に関する

条例の一部を改正する条例の制定についてを議題といたします。 

 これから１日目に続き質疑を行います。４番、林議員。 

○議員（４番 林  威範）  この条例の中身、条例だけを見ますと、新しく資源ごみの袋が導入

されて、料金を改正、安くして、使用済みの紙おむつを１５円で導入するというふうに読めるん

ですが、この資源ごみの分類とか不燃ごみの条例ではわからないですけど、説明の中で２つある

ものを１つにするとか何個に分けるとかいうのは、どこでだれが決めているんですか。どういう

根拠のもとで。 

○議長（山内  剛）  佐田住民課長。 
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○住民課長（佐田 裕子）  住民課の佐田でございます。林議員の御質問にお答えします。 

 この可燃・不燃、また資源ごみっていうそういう用語というか根拠を、それは法律とかでは定

義は全くございませんで、各自治体でやはりごみの区別は違ってきまして、処理施設に応じて、

処理の区分・区別に応じて分けられるということになりますので、それによって町がこの条例で

定めております。 

 以上です。 

○議長（山内  剛）  林議員。 

○議員（４番 林  威範）  済みません。質問の表現を変えますと、条例で決めるというよりも、

資源ごみ袋が導入されているのはわかるんですけど、その資源ごみが４種類に分かれている、分

けるのはどこが根拠なんですか。 

○議長（山内  剛）  佐田住民課長。 

○住民課長（佐田 裕子）  お答えします。 

 その資源ごみの区別ですが、リサイクルの流れ、リサイクルできるっていうことでのごみの分

別種類で、資源ごみと区別をしております。４種類になります。 

 以上です。 

○議長（山内  剛）  ４番、林議員。 

○議員（４番 林  威範）  それは誰が決めているんですか。例えば、サンポートの構成自治体

でみんな決めているというのか、大刀洗町だけで、執行部側だけで決定する権限があるのか、そ

こが知りたいところです。 

○議長（山内  剛）  佐田住民課長。 

○住民課長（佐田 裕子）  お答えします。 

 それはやはりサンポート処理施設、構成自治体で、処理の方法それを、４種類が資源ごみとし

て処理されるということで決定しております。 

 以上です。 

○議長（山内  剛）  林議員。 

○議員（４番 林  威範）  ということは、不燃ごみを１種類にするっていうのも、サンポート

で決められているということなんですか。そういう変更が今度サンポートのほうではなされたと

いうことなんですか。 

○議長（山内  剛）  佐田住民課長。 

○住民課長（佐田 裕子）  お答えします。 

 今回、サンポートでの処理の方法が変わったから改正したというわけではございません。町と

して、やはり目的、ごみ減量、条例の目的で説明いたしましたように、溶融炉の処理能力も、限
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界にきているということで、可燃ごみのほうを減量するという目的で、リサイクルできるごみは

リサイクルのほうに流れるように、処理が流れるようにということで、今回資源ごみという区分

を設けまして、その４種類をごみ袋を安く設定して、住民の分別の意識と誘導させるということ

で、今回改正をいたすということになります。 

○議長（山内  剛）  林議員。 

○議員（４番 林  威範）  趣旨と目的は、わかるんですけれども、その分類の根拠となる規約

か何かがあるのですかという質問です。 

○議長（山内  剛）  佐田住民課長。 

○住民課長（佐田 裕子）  お答えします。 

 その規約とかはございませんで、町としてこのように、それぞれの自治体は、当町はこのよう

に今回制定したということになります。 

○議長（山内  剛）  林議員。 

○議員（４番 林  威範）  最後ですが、この不燃ごみの袋を２つから１つにするというのは、

議会のほうで賛成してくださいとか言っているわけではなくて、町でこうするので議員さんにお

知らせしますよという、そういう趣旨ということでいいんですか。ここに反対する権限は議員に

はないということですよね。資源ごみは４つ、町で分けると決めました。議会で承認されないと

その４つは認められないとかそういうことではなくて、町で決めたのをただお知らせということ

という趣旨でよろしいんですか。 

○議長（山内  剛）  佐田住民課長。 

○住民課長（佐田 裕子）  お答えします。 

 今回の一般廃棄物処理手数料の条例にいたしましては、やはりこれは条例といたしまして定め

ておりますので、今回こちら議会での承認を得まして、資源ごみと４種類を分けて袋の設定を改

定したということになります。 

○議長（山内  剛）  林議員。 

○議員（４番 林  威範）  済みません。最後になりませんでした。 

 じゃあ、袋の料金は条例で決めないといけないけど、その分け方は町が独自で決定するという

ことなんですね。そこに議会は関係ないということなんですね。 

○議長（山内  剛）  佐田住民課長。 

○住民課長（佐田 裕子）  はい、そうですね。分け方としては、こちらで、町が決めるというこ

とになります、はい。条例の中では、また資源ごみという区分を定めるということになります。 

 以上です。 

○議長（山内  剛）  ほかにございませんか。１番、安丸議員。 
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○議員（１番 安丸眞一郎）  １番、安丸です。林議員の質問とも関連もあるんですが、今回、議

案と出されている条例の改正については、基本的には賛成なんですけども、初日にも申し上げま

したように、減量化に向けて、今、町民も住民もやはりいろんな資源にできる部分については、

資源ごみとして減量化に向けて取り組みが進められておると思います。リサイクルできる部分の

推進もですね。 

 ですから、林議員も言っていたのは、資源ごみの中で現在もペットボトルとか空き缶とか分類

されていますよね。それとあわせて不燃物の金属と陶器類。今回、燃えないごみとして統一化さ

れるということですけれども、要は、取り組みとして心配しているのは、このごみ減量に向けた

逆行するような具体的な運用面でですよ。条例的には、私は細分化されるということは大いに賛

成なんですけれども、やはりそういった具体的な取り組みのところを、例えば区長会に十分、な

ぜこういう取り組みをするのかという区長会あたりにも十分周知をして、トラブルがないように

していかにゃいかんというふうに思いますし、くどいようですけど、やはり金属類と陶器類をせ

っかくこれまで分別して回収してきたことが、燃えないごみとして統一されることについては、

いささか疑問の気持ちが生じるわけなんですけれども、そこら辺を含めて具体的運用を、議会の

ほうの承認行為じゃないんでしょうけれども、住民の生活に直結する部分ですから、ぜひともそ

こら辺を考慮していただきたいというふうに申し上げておきたいと思います。 

 もう一つは、やはりサンポートの処理能力の限界ということで、今回この条例改正も出されて

いると思います。やはり町として、ごみの減量化に向けての計画的な数値的目標も含めて、大刀

洗町として、あと１年後はこれだけ減らすんだとか、２年後はこれだけ減らすんだということを

目標を掲げながら取り組みをしていかないと、袋が同じ容器で半額になるということは、余計ご

みが出るような危惧もするわけですね。５０円から２５円になることで出しやすくなるわけです

から。そのことによって逆にごみがふえたり、それは資源ごみになっていくわけですけれども、

結果としてサンポートで処理するごみの量がふえることになってもいけませんので、具体的な数

値目標も打ちながら、計画的に進めていっていただきたいということを申し添えて、意見といた

します。 

 以上です。 

○議長（山内  剛）  答弁はいいですか。ほかに質疑はありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。討論は原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。討

論ありませんか。 

〔なし〕 
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○議長（山内  剛）  討論なしと認めます。 

 これから、議案第４７号大刀洗町廃棄物の減量化及び適正処理等に関する条例の一部を改正す

る条例の制定についてを採決いたします。本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起

立願います。 

〔議員１１名中起立１１名〕 

○議長（山内  剛）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第６．議案第４８号 大刀洗町と小郡市との下水道に係る排水協定について 

○議長（山内  剛）  日程第６、議案第４８号大刀洗町と小郡市との下水道に係る排水協定につ

いてを議題といたします。 

 これから１日目に続き質疑を行います。質疑ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  質疑なしと認めます。 

 これから討論を行います。討論は原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。討

論ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  討論なしと認めます。 

 これから議案第４８号大刀洗町と小郡市との下水道に係る排水協定についてを採決いたします。

本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１１名中起立１１名〕 

○議長（山内  剛）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第７．議案第４９号 平成２８年度大刀洗町一般会計補正予算（第３号）について 

○議長（山内  剛）  日程第７、議案第４９号平成２８年度大刀洗町一般会計補正予算（第

３号）についてを議題といたします。 

 これから１日目に続き質疑を行います。１１番、花等議員。 

○議員（１１番 花等 順子）  １３ページの障害児自立支援費の中で、扶助費で障害児通所支援、

放課後デイサービスということでしたが、２,２５６万、かなり大きな補正がなされております。

これ対象者はどれくらいいらっしゃるんでしょうか。 

○議長（山内  剛）  川原健康福祉課長。 

○健康福祉課長（川原 久明）  今回の補正で上がっております通所支援の分ですね。これにつき

ましては、放課後デイ、児童発達支援の療育訓練等の施設が近年かなり近隣に増えております。
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そういうことで非常に利用しやすくなっておりますので、その分で増えております。今年度新規

の分が１６名となっております。 

 以上で、お答えといたします。 

○議長（山内  剛）  ほかにございませんか。４番、林議員。 

○議員（４番 林  威範）  １５ページの３款２項１目１９節の保育所へのＩＣＴ推進化なんで

すが、これはどこの保育園でどういうことをされるのか、ちょっと説明をいただいてもいいです

か。 

○議長（山内  剛）  平田子ども課長。 

○子ども課長（平田 栄一）  これにつきましては、町内の３園でございます。保育園につきまし

ては、ちょっと少々お待ちください。これにつきましては、大刀洗保育園、菊池保育園、海の星

保育園の３園になります。 

 以上です。 

○議長（山内  剛）  林議員。 

○議員（４番 林  威範）  どういうことをされるんですか。 

○議長（山内  剛）  平田子ども課長。 

○子ども課長（平田 栄一）  これにつきましては、保育士の業務負担の軽減を図るためにＩＣＴ

ということでございますけれども、保育支援システムを導入することになっています。中身につ

きましては、指導計画の作成や園児台帳の作成、管理等を行っていきまして、データの連動や一

括処理を行いまして、保育士を軽減していくものでございます。 

 以上でございます。 

○議長（山内  剛）  林議員。 

○議員（４番 林  威範）  済みません。別の項目で、１６ページの子育て支援費で１万

７,０００円ですが、ＬＩＮＥの手数料というのがありますけど、これはどういうところで使わ

れるんですか。 

○議長（山内  剛）  平田子ども課長。 

○子ども課長（平田 栄一）  これにつきましては、子育て支援センター“ちゃお”のほうでどう

いう事業をやっていますということを、今現在ＬＩＮＥのほうで登録者の方について情報発信を

行っていますけれども、月当たり１,０００件以上の発信関係がある場合につきましては──

１,０００件未満までは無料でございましたけれども、どうもそれが１,０００件を超えるという

ことになってきましたので、今回につきましては３カ月分の５,４００円の三月分を、そのＬＩ

ＮＥの手数料が発生することになりましたので、今回補正を上げさせていただいた次第です。 

 以上です。 
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○議長（山内  剛）  ほかにございませんか。３番、森田議員。 

○議員（３番 森田 勝典）  森田でございます。１４ページの介護保険推進費なんですが、ここ

で国ですかね、５４０万円のお金が来るようになっておりますけど、この「福祉空間整備等施設

整備交付金」という長ったらしい名前がついているんですが、この「防犯対策強化事業」という

のはどういうことをやるんですか。 

○議長（山内  剛）  川原健康福祉課長。 

○健康福祉課長（川原 久明）  森田議員の御質問にお答えをいたします。 

 この事業は、先般、障害者福祉施設で傷害事件等があっております。そういうふうな重大事件

等もあっておりますので、国のほうで、今回防犯対策強化という目的で事業が行われております。

その中で、町内の１２の障害者施設がございますが、６つの施設で申請が上がっております。内

容としましては、主に防犯カメラ等の設置の事業費でございます。 

 以上です。 

○議長（山内  剛）  ほかにありませんか。１１番、花等議員。 

○議員（１１番 花等 順子）  ２１ページの小学校の改築費の芝の件ですが、大刀洗小学校では、

苗植えをボランティアでされるということで、多分「芝守隊」みたいなのができるのではないか

と、とても喜ばしいとは思っております。 

 散水とか、その後の管理とかも、何かそういうボランティア組織で、地域で見守っていかれる

ようなことを考えてあるのでしょうか。そして、そういう何か組織ができるんでしょうか。 

○議長（山内  剛）  平田子ども課長。 

○子ども課長（平田 栄一）  事務局としましては、本当は、地域の方たちで芝を管理していただ

くという形を含めまして、ポット苗等を含めまして地域の方たち──コミュニティ・スクール等

も含めそういう考えを持ちまして、地域全体で学校を見守っていただきたいという考えがござい

ます。ですけれども、面積的に若干ポット苗を植える面積等が少ない関係で、今現在、学校のほ

うでも、組織化についてはいろいろ検討していただいている次第でございます。 

 問題の散水関係につきましては、今現在、菊池小学校につきましては、シルバー人材センター

のほうに委託しておりまして、夏等につきましては、午前中、朝に２時間、また夕方に２時間と

いう形になってきますので、なかなかボランティア関係は、難しいんではなろうかというふうに

考えております。ですので、今のところ菊池小学校と同様に、大刀洗小学校もシルバー人材セン

ターに委託するのではなかろうかというふうに考えている次第でございます。 

 以上です。 

○議長（山内  剛）  花等議員。 

○議員（１１番 花等 順子）  大刀洗校区では、この芝に対しても、とても機運が盛り上がって
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いるように思います。ですから、できたらそういうボランティア組織をつくって、「芝守隊」が

できれば、その後の芝生化というのもやりやすくなるんではないかと思いますので、ぜひそうい

う方向で努力していただきたいと思います。 

○議長（山内  剛）  平田子ども課長。 

○子ども課長（平田 栄一）  事務局としましても、学校なり地域のほうに出向いて、説明ができ

れば、そういうふうに進めていきたいというふうに考えます。 

 以上です。 

○議長（山内  剛）  ほかにございませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。討論は原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。討

論はありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  討論なしと認めます。 

 これから議案第４９号平成２８年度大刀洗町一般会計補正予算（第３号）についてを採決いた

します。本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１１名中起立１１名〕 

○議長（山内  剛）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第８．議案第５０号 平成２８年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）

について 

○議長（山内  剛）  日程第８、議案第５０号平成２８年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正

予算（第３号）についてを議題といたします。 

 これから１日目に続き質疑を行います。質疑ございませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  質疑なしと認めます。 

 これから討論を行います。討論は原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。討

論ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  討論なしと認めます。 

 これから、議案第５０号平成２８年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）につ

いてを採決いたします。本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 
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〔議員１１名中起立１１名〕 

○議長（山内  剛）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第９．議案第５１号 平成２８年度大刀洗町後期高齢者医療保険特別会計補正予算（第

２号）について 

○議長（山内  剛）  日程第９、議案第５１号平成２８年度大刀洗町後期高齢者医療保険特別会

計補正予算（第２号）についてを議題といたします。 

 これから１日目に続き質疑を行います。質疑ございませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  質疑なしと認めます。 

 これから討論を行います。討論は原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。討

論ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  討論なしと認めます。 

 これから、議案第５１号平成２８年度大刀洗町後期高齢者医療保険特別会計補正予算（第

２号）についてを採決いたします。本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願い

ます。 

〔議員１１名中起立１１名〕 

○議長（山内  剛）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第１０．議案第５２号 平成２８年度大刀洗町下水道事業特別会計補正予算（第２号）

について 

○議長（山内  剛）  日程第１０、議案第５２号平成２８年度大刀洗町下水道事業特別会計補正

予算（第２号）についてを議題といたします。 

 これから１日目に続き質疑を行います。質疑ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  質疑なしと認めます。 

 これから討論を行います。討論は原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。討

論ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  討論なしと認めます。 

 これから、議案第５２号平成２８年度大刀洗町下水道事業特別会計補正予算（第２号）につい
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てを採決いたします。本案は、原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１１名中起立１１名〕 

○議長（山内  剛）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第１１．閉会中の継続調査申出について（総務文教厚生委員会、建設経済委員会、議会

広報委員会、議会運営委員会） 

○議長（山内  剛）  日程第１１、委員会の閉会中の継続調査申出についてを議題とします。 

 総務文教厚生委員会、建設経済委員会、議会広報委員会、議会運営委員会の各委員長より、会

議規則第７５条の規定によって、お手元に配りましたとおり、所管事務調査等の閉会中の継続調

査の申し出があります。 

 お諮りします。委員長から申し出のとおり、閉会中の継続調査とすることに御異議ありません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（山内  剛）  異議なしと認めます。したがって、委員長から申し出のとおり、閉会中の

継続調査とすることに決定しました。 

────────────・────・──────────── 

○議長（山内  剛）  これで本日の日程は全部終了しました。会議を閉じます。 

 平成２８年第７回大刀洗町議会定例会を閉会します。 

閉会 午前９時32分 

────────────────────────────── 
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